

INDONESIA SATU

Kunjungan Kerja Danrem 101/ Ant Ke Kodim 1001/HSU-BLG

Maskuri - HSU.INDONESIASATU.CO.ID

May 11, 2023 - 14:00



Kunjungan Kerja Danrem 101/ Ant Ke Kodim 1001/HSU-BLG

Amuntai- Danrem 101/Antasari Brigjen TNI Rudi Puruwito S.E., M.M bersama Ketua Persit Korem 101/Antasari Ny. Agustin Rudi Puruwito, melaksanakan kunjungan kerja ke Kodim 1001/HSU-Balangan sekaligus memberikan pengarahan kepada Anggota Kodim, Persit KCK Cabang XXIV Dim 1001 serta PNS Kodim 1001 bertempat di Makodim 1001/HSU-Balangan, Jln Basuki



Setibanya Danrem 101/Ant beserta rombongan disambut langsung oleh Komandan Kodim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I.Pol., Ketua Persit KCK Cab.XXIV Dim 1001/HSU-BLG Ny. Dhevi Dhuwi Hendradjaja, seluruh Perwira Stap dan seluruh Danramil.

Dalam sambutannya Danrem 101/Antasari Brigjen TNI Rudi Puruwito S.E., M.M menyampaikan, "Beribu-ribu terimakasih kepada seluruh Prajurit, PNS dan Persit KCK untuk selalu mensyukuri nikmat yang telah diberikan oleh Allah SWT berkat Rachmad-Nyalah kita semua, khususnya prajurit Kodim 1001/HSU-Balangan dapat melaksanakan tugas dengan terbaik demi Bangsa dan Negara" Ucapnya

" Danrem menjelaskan perbedaan tentang Operasi Militer Perang dan Operasi Militer Selain Perang, OMP dilakukan untuk menghadapi ancaman militer dari luar, sedangkan OMSP ditujukan untuk menghadapi ancaman militer bukan agresi yang muncul dari dalam negeri serta operasi perbantuan dan kemanusiaan"

"Anggota Kodim sebagai aparat Teritorial Keamanan kewilayahan dapat mengarahkan warga binaannya menjadi warga yang baik berjiwa Patriotis dan Nasionalis serta dapat menyiapkan generasi penerus untuk membina generasi muda menjadi sebagai Prajurit TNI yang tangguh, utamakan anak-anak kita dari TNI sendiri, tetapi jangan memaksakan kehendak kepada anak untuk mau masuk menjadi TNI, persiapkan khususnya Anak TNI dan Remaja pada umumnya agar terbina dengan baik Demografinya membina Potensi Kondisi Kehidupan Sosial yang berideologi Pancasila, tetap guyup rukun dan gotong royong di wilayah binaannya".

"Memasuki tahun politik Agar Sebagai Aparat TNI dapat membina Potensi Politik dengan baik dan tetap aman Wilayahnya dengan cara dari diri sendiri sebagai

aparatus TNI harus wajib menjaga Netralitas setiap dalam pelaksanaan Pemilu maupun Pilpres , kemudian bisa memberikan rasa keadilan kepada Masyarakat Umum dengan cara memberikan rasa aman dan kondusif terhadap Suhu politik di wilayah binaannya"

"Kepada Dandim agar mengajukan anggotanya yang berprestasi untuk mendapatkan kenaikan pangkat dan diharapkan Prajurit yang berpangkat Kopka saat pensiunnya sudah mendapatkan kenaikan pangkat penghargaan alih golongan menjadi Sersan Dua".

Kegiatan Kunjungan tersebut dihadiri oleh Danrem 101/Antasari Brigjen TNI Rudi Puruwito S.E., M.M, Ketua Persit Korem 101/Antasari Ny. Agustin Rudi Puruwito, PJ Bupati HSU R. Suria Fadliansyah, M.Pd., Komandan Kodim 1001/HSU-BLG Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I., Ketua Persit KCK Cabang XXIV Dim 1001 Ny Dhevi Dhuwi Hendradjaja, Kasiren Korem 101/Ant Kolonel Arm Edy Susanto, S.Sos.,M.M., beserta istri, Kasi Intel Korem 101/Ant Letkol Inf Gatot Misbah Munawar, S.H. beserta istri, Kasi log Kasrem 101/Antasari, Letkol Cba Robbert Husen Antony, S.H., beserta istri, Kapenrem 101/Antasari Mayor Inf Maserani, Perwira Stap Kodim, Danramil, Anggota Kodim serta PNS Kodim. (Pendam 1001)